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Bonjour, 
Je viens par ces quelques mots vous faire part de ma grande inquiétude quant à l’installation de ce projet à Suzannecourt.
J’ai étudié le dossier patiemment et il en ressort pour moi une grande minimisation des différents risques et répercussions.

En ce qui concerne les facteurs environnementaux:
_ La dilution des rejets dans la rivière Marne est calculée sur des débits plus qu’approximatifs voir erronés et ne tenant pas compte des étiages de plus en 
plus accentués compte tenu du changement climatique. L’incidence des rejets sur la faune et la flore aquatique,ou non, n’est pas prise en considération, de 
même pour les captages d’adductions  situés en aval qui alimentent un grand nombre d’habitants en eau potable.      
La situation sur une sédimentation de divers composants chimiques et nucléaires issus des rejets dans le Lac du Der à long terme reste floue.
- En ce qui concerne les rejets atmosphériques, les composants qui seront rejetés, à des taux prévisionnels déjà importants, sont inquiétants étant donné la 
proximité des habitations et divers services publics .
En ce qui concerne les facteurs économiques :
- Le bassin de Joinville mise depuis plusieurs années, pour son développement, sur le tourisme et l’attrait du cadre environnemental, je ne crois guère que 
ce projet soit en adéquation avec l’image que veulent donner ses représentants et ses habitants .
- L’installation de ce projet ne sera pas sans conséquence sur la valeur immobilière de la région et de son attrait. Une désertification ne serait pas 
impossible ...
 
Voilà, c’est pour toutes ces raisons que je suis défavorable à l’installation de ce projet.

Galley Florent, Autigny-le-Petit. 
Le 12 décembre 2019.

Envoyé de mon iPhone
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